



BOURBACH-LE-BAS

De gueules à l'épi de blé en pal tigé et feuillé, accosté d'une navette de tisserand et d'une lampe de mineur, le tout d'or, à la terrasse fascée ondée d'argent et d'azur de quatre pièces.

Création d'armoiries en 1980. La terrasse fascée ondée évoque le Bourbach qui traverse le village et lui a donné son nom ; l'épi rappelle l'agriculture, la lampe de mineur les mines de fer exploitées aux XVII^e et XVIII^e siècles, tandis que la navette symbolise l'industrie textile implantée dans la commune depuis le début du XIX^e siècle.

Bourbach-le-Bas qui apparaît en 1320 sous la dénomination « Burpach » et en 1569 sous celle de « Niderbürbach » a partagé jusqu'à la Révolution les destinées de la seigneurie de Masevaux. L'église est dédiée à saint Apollinaire.